

Le tournoi était programmé du 12 au 19 avril 2020. Mais le 12 mars 2020, l'ATP a annoncé que le Masters Séries de Monte Carlo, premier temps fort de la saison sur terre battue, était suspendu. La nouvelle a été vécue comme un choc pour la direction du tournoi « *Comme vous pouvez l'imaginer, ce fut un coup dur lorsque nous avons pris note de cette décision, s'est exprimé Zeljko Franulovic, le directeur de tournoi, c'est triste, non seulement pour moi mais pour toute mon équipe qui a travaillé si dur pour cette édition 2020. C'est également triste pour les joueurs qui aiment le tournoi, mais aussi pour nos partenaires, le public et les téléspectateurs du monde entier. Mais c'est la santé qui prévaut, nous ne voulions prendre aucun risque. Les remboursements seront effectués automatiquement par virement sur les comptes des détenteurs de billets. Il y aura un manque à gagner, ce n'est pas un secret. Mais c'est très difficile à estimer car on parle ici de recettes de billetterie, d'accords signés avec des partenaires... C'est incroyable pour le moment. Mais cela ne remet pas en cause l'avenir financier du tournoi, qui n'est pas en danger* ». Raphaël Nadal ne pourra pas remporter pour la douzième fois de sa carrière l'un des tournois les plus prestigieux de la saison, adoré par les joueurs pour son cadre extraordinaire. Les fans devront patienter jusqu'au 10 avril 2021, date prévue pour le début du tournoi.



Pas de GP non plus en 2020

Au moment où l'annonce de la suspension du tournoi de tennis a été officielle, il y avait

encore un petit espoir pour le Grand Prix de Formule de Monaco 2020. Mais, devant l'avancée de la pandémie de coronavirus à travers le monde, il a fallu, aussi, se rendre à l'évidence. La FIA annonçait dans un premier temps le simple report de l'épreuve monégasque, comme cinq autres GP. Mais dans la foulée, le 19 mars 2020, l'Automobile Club de Monaco, organisateur de l'épreuve, annonçait l'annulation pure et simple de l'épreuve. *« La situation sanitaire dont on ne peut prévoir l'évolution, le manque de visibilité sur les modalités du Championnat du Monde FIA 2020 de Formule 1, l'incertitude de la participation de toutes les écuries, les conséquences des mesures prises par les différents Gouvernements, le confinement, les difficultés transfrontalières pour accéder en Principauté de Monaco, la crainte que les entreprises, à leur corps défendant, ne puissent faire face au montage des installations, la disponibilité des salariés, des bénévoles (plus de 1500), nécessaires à son déroulement, font que la situation n'est plus objectivement maîtrisable ».* C'est la première fois depuis 1955 que le GP de F1 n'aura pas lieu. Le Grand Prix de Monaco historique, prévu le 10 mai 2020, a aussi été annulé.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité